

Vuelta a Sierra Espuña

Ayer participé en la décima edición de la Vuelta a Sierra Espuña, organizada por el club senderista de Totana, finalizando en 11:13:30. La prueba es de carácter no competitivo y consiste en la realización de un recorrido circular de 56 kilómetros con 2300 metros de desnivel acumulado en el parque natural.

La salida y la meta se encontraban en esta ocasión en el santuario de la Santa de Totana. Destaca la organización de este evento por sus avituallamientos y señalización del recorrido, siendo muy difícil perderse.

https://www.clubsenderistatotana.es/vuelta_sierra_espuna.php

Un cordial saludo,

Fernando D. Quesada Pereira